



令和2年度 甲府市立里垣小学校

令和2年4月21日

発行 第1号

里垣小学校だより

甲府市立里垣小学校

校長 武市 尚



さとがき

【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成

里垣小学校ホームページ <http://www.satogaki-e.kofu-ymn.ed.jp/>

令和2年度 小さな第一歩!

周囲の山々も春の装いとなり、吹く風も心地よく感じられる季節となりました。

令和2年度4月から里垣小学校の校長として着任いたしました武市尚（たけいち たかし）と申します。約20年前にも本校に勤務しておりました。当時から素晴らしい児童、保護者、地域の皆様であったと記憶しております里垣小学校に、また戻ってこれることができて、たいへんうれしく思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

コロナウイルス感染症の対応のため、スタートが遅れてしまい、まだ臨時休校は続いている状況ではありますが、マメルメールでの担任発表や保護者と担任との顔合わせを行い、ようやく少しだけ令和2年度が動き出しました。児童や保護者の皆様には、入学式・始業式の延期、臨時休校とその延長、教科書配付など、急な対応を何度もお願いし、ご心配をおかけしておりますこと、たいへん申し訳なく思っております。また、臨時休校の延長については、子どもたちの健康を考えると仕方のないことではありますが、新年度へ向けて夢と希望を持って学校再開を待っているであろう子どもたちの気持ちを考えるとたいへん心を痛めております。

これまで当然のこととして行ってきた学校での様々な教育活動が、いざできないとなると、その尊さと大切さに改めて気づかされたというような思いであります。これまで毎日学校に行って、授業をして家に帰るといふ、私たちが過ごしていた“当たり前の日常”は、実は当たり前ではなく素晴らしいことだったのだということがわかったということです。

学校が再開されれば、普通の日常生活が送れることへの尊さやありがたさを考えるとともに、学校生活が送れることへ感謝する気持ちを大切にしながら、職員一同、子どもたちと一緒に過ごしていきたいと思っております。

今年度も引き続き、子どもたちの健やかな成長のため、全教職員あげて努力して参りますので、保護者の皆様、地域の皆様には変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

